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   〇日 時 令和６年11月５日（火） 

15時から17時まで 

 

   〇場 所 教育長室 

  

 

   〇出席者 

 

     教育長         中 野 健 作 

教育長職務代理者    早 川 雅 子 

     教育委員        遠 矢 達 一 

     教育委員        浜 田 幸 史 

     教育委員        四郎園 佳 恵 

 

 

   〇関係者 

 

     教育次長        川 越  太 

     教育総務課長      隈 元 成 人 

     学校教育課長      新 屋 公 彦 

     生涯学習課長      宇 井 知 隆 

     教育総務課課長補佐   原 田 竜 哉 

教育総務課総務係長   東 倉  晃 
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〇議事日程 

    

１ 開会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

４ 報告  

(1) 鹿屋看護専門学校専任教員採用試験結果について 

  

(2) 第72回九州地区英語教育研究大会鹿児島大会について 

 

(3) ファミリーマートと連携した商品開発と販売について 

 

５ 動議の討論等 

 

６ その他 

(1) お知らせ 

① 人権問題講演会について 

② 大隅総文祭かのやについて 

③ 日本部活動学会研究集会の新聞掲載について 

④ 東川隆太郎氏とまち歩きの開催について 

 

７ 閉会 
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〇議決事項 

議案番号 件  名 審議の状況 採決次第 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（今回はなし）  
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〇議事要旨  

１ 開  会 

教育長 皆さんこんにちは。 

先ほど参加していただいた総合教育会議は、市長のもとで行う会議

であり、今年度は教育大綱を５年ごとに見直し、それに加えて教育振興

基本計画を策定する年でもある。しっかりとした計画を作るための会

議となった。 

今日は、文部科学省から堀井さんが、３週間の日程で地方教育行政の

研修で本市におみえになっており参加いただいている。この後挨拶を

お願いする。 

本日も宜しくお願いしたい。 

２ 前回の議事録の承認 

早川委員 私が所属している委員会の記載に誤りがあった。「所属している委員

会」という表現で訂正をお願いしたい。 

３ 教育長及び委員の報告 

浜田委員 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

10月28日（月）に、輝北中学校の市教委計画訪問があった。輝北地域

の小中学校の位置が離れている経緯を聞いた。古く広い建物を皆さん

が丁寧に使用している様子や、同じ生徒集団であっても、教師の働きか

けでガラッと学習の様子が変わることも目の当たりにし、教師の指導

技術は本当に大切な部分だと感じた。 

 

輝北は小学校１校、中学校１校である。統合の経緯で学校が地域の核

になるということで百引地域に小学校を設置し、市成地域に中学校を

設置した。小中学校の連携は学校間の距離が遠く難しい面もあるよう

だが、地域にとっては喜ばれている。環境が良い面や、個々の教師の力

量が子どもの教育に与える影響があることを見ていただき、学校訪問

する価値があると感じた。 

４ 報告 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

教育総務課長 

 

 

(1) 鹿屋看護専門学校専任教員採用試験結果について  

 

資料に基づき説明 

 

専任教員は、定数10名に対して今回の合格者で合計何名になるのか。 

 

今回の合格者が採用になると、専任教員の正規職員は10名で会計年

度任用職員を合わせると11名である。 

 



5 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

早川委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

四郎園委員 

 

学校教育課長 

 

 

早川委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

医師会や大学関係などからも非常勤として協力をいただいている。 

 

(2) 第72回九州地区英語教育研究大会鹿児島大会について 

 

 資料に基づき説明 

 

今回は英語の教育研究大会であったが、英語以外の教科でもこのよ

うな研究大会は実施されているのか。 

 

教科別による教育研究大会は県内大会と九州大会があり、各地で開

催される。県内の大会は、市町が持ち回りで開催し、県の会長が在籍す

る地域の校長先生が中心となって働きかける場合が多い。 

 

自主研究団体として、国語、数学、理科、社会、英語そして美術など

の教科があり、今回、英語の九州大会の開催地が鹿児島県で、鹿屋で実施

されたということだ。７～８年前には数学が鹿屋市で実施された。 

 

(3) ファミリーマートと連携した商品開発と販売について 

 

 資料に基づき説明 

 

売り上げの利益は女子高にもあるのか。 

 

企業とのコラボ商品に関しては女子高に売上利益はなく、鹿屋女子

高の生徒が頑張っているというＰＲ活動になる。 

 

販売期間は、11月18日までとなっているが、商品開発をした鹿屋女子

高の商品として「バタービスケットサンド」を今後もファミリーマート

で販売をすることは可能なのか。 

 

業者の判断となる。 

 

10年以上前に鹿屋農業高校が「青春100％」という商品名でお茶のペッ

トボトルを商品開発し販売したが、ヒットして長い期間販売された経

緯がある。利益は販売元だと伺っている。高等学校としては名誉なこと

である。 

５ 動議の討論 

教育長 発言がないので、動議はないものとする。 
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６ その他 

 

生涯学習課長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

浜田委員 

 

 

 

 

遠矢委員 

 

 

 

 

 

教育長 

 

(1) お知らせ 

① 人権問題講演会について 

資料に基づき説明 

 

② 大隅総文祭かのやについて 

資料に基づき説明 

 

③ 日本部活動学会研究集会の新聞掲載について 

12月14日（土）に鹿児島市内で開催するが、鹿屋女子高の弓道

部や軽音楽部、バレーボール部などの生徒が、この研究集会に参

加し発表する様子の取材申し込みがあったので報告する。 

 

④ 東川隆太郎氏とまち歩きの開催について 

11月10日（日）に、築100年を超える古民家や本町一番商店街

を東川隆太郎さんと歴史や文化を学ぶイベントがあるので報告

する。 

 

 

次回の定例教育委員会は、令和６年12月16日（月）15時00分から教育

長室で行う。 

７ 閉会 

 

教育長 

 

以上をもって11月定例教育委員会を閉会する。 

以上 

 


